
平成27年６月10日（水）

１ ８番　今成　隆議員

１．町長政策での町政運営について
　①町長の健康管理と公務の対応について
　②前町長継承での給与削減について
　③女性管理職の任用について
　④ホットコール（直通電話）について
　⑤報道での発言について
　⑥民間活力の導入について
　⑦企業誘致と雇用の確保について
　⑧医療の充実について
　⑨笑顔こぼれる町づくりについて
　⑩防犯体制の強化・充実について

２．選挙投票率について
　①投票率アップの対策と課題について

２ ６番　野本健治議員

１．明和町のスポーツ推進について
　①スポーツ振興都市宣言をしてから17年、今後のスポーツに対しての取り組みに
　　ついて
　②グラウンドの整備について
　③体育協会への補助金削減について

２．合併問題について
　①新町長になられ、広域行政に関して町長の考えを問う

３．東部地区の活性化について
　①最終処分場周辺の今後の考え方について
　②新規事業計画の考えは

３ 10番　堀口正敏議員

１．農業振興について
　(１)平成26年産米の価格下落問題について
　　①現状と支援策が必要では
　　②種もみの助成の考えは
　　③加工米出荷促進助成１俵500円の確保を
　　④町主導による米ブランド化の考えは

２．ふるさと納税について
 （１）ふるさと納税について
　　①寄付者を増やすための施策は
　　②寄付者へのお礼の品物は何をするのか
　　③お礼に食味の良い米などの農産物を
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４ 11番　岡安敏雄議員

１．スーパー進出の現況について
　①地権者に説明や用地の提供要請などが二転三転したようだが、経過について説
　　明願いたい
　②商業集客施設立地促進事業補助金のうち第３条の27年12月31日としたのは何故
　　か
　③第４条(1)、(2)の基礎となる規模数字及び人員見込みは

２．緊急通報装置の早期整備について
　①４月８日に梅原地内で住宅150㎡が焼ける火災があったが、情報がつかめない
　　状況であった。伝達手段の装置設置が急務と考えるが、検討状況は

３．認知症対策の現状について
　①認知症予防及び早期発見にＭＣＩテストという診断があるようだが、現在町で
　　取り組んでいる対策は

４．子供の貧困と教育環境及び子育て支援について
　①子供の貧困対策に関する町の状況把握と対策についての現状は。また、計画は
　　どのように策定されているのか
　②こども園入所条件に住所地、住民税納入義務などあると思うが、生活状況が急
　　変した場合に一定期間こども園、小中学校などに在籍できる処置ができないも
　　のか伺う
　③インクルーシブ教育の町の現状の対応は

５ 12番　関根愼市議員

１．公共施設送迎バスの有効活用について
　①公共施設送迎バスの利用状況と維持費
　②厚生病院への通院の支援拡充について
　③交通弱者や買い物弱者を解消するための検討は（車両の増車、運行の増便、バ
　　ス停の見直し）

２．女性特有のがん検診向上について
　①無料クーポン券配布後の受診率の推移は
　②コール・リコール制度（個別受診勧奨制度）の内容と効果は
　③国の2016年度受診率目標50％に対し、本町の目標は


